
 

 Casa dos Conselhos - Fone (19) 3835-2843 
Rua: 13 de maio, nº 10 - Jardim Pompéia - Indaiatuba/SP CEP: 13345-020 

Gestão 2021-2023 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE 

INDAIATUBA REALIZADA EM  FEVEREIRO/2022 

Nr.  01/2022 
 

 Aos oito dias do mês de Fevereiro  de dois mil e vinte e dois  do  mês de Dezembro  , realizou-se via 

remota, a partir das oito horas e  trinta minutos, a primeira reunião  Ordinária do Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Adolescente de Indaiatuba do ano de 2022, conforme convocação feita 

aos conselheiros. Sr. Rogério Silva Siqueira , presidente do CMDCA de Indaiatuba, deu início à 

reunião, convidando a mim, Silvana Machado, primeira secretária, a lavrar a presente ata.  Após a 

leitura de Artigo do  ECA por conselheiro (a) previamente designado,  Sr. Rogério Silva Siqueira   

iniciou agradecendo a presença de todos . Assuntos da pauta: 1. Apreciação e discussão da Ata 

anterior, sendo lida e aprovada por unanimidade. 2. Saldo Funcri: em 31/01/2022: R$ 2.065.954,57– 

3. Repasse FUNCRI : Resolução CMDCA nr. 12/2021: O Rogério esclareceu que foi feito a lei para 

o repasse , foi aprovada a lei para repasse Funcri, quando virou o ano letivo , houve uma alteração no 

que estava previsto na lei , foi enviado para o Jurídico, está na Secretaria da Fazenda , a previsão para 

ocorrer o repasse será para  a próxima semana . A Alice esclarece a necessidade de estar o quanto antes 

na conta das organizações  , visto que foi feito tudo adiantado para que isso ocorresse em Janeiro, 

também foi comentado sobre a arrecadação da Campanha do Imposto de Renda Solidário , Rogério 

esclarece que  a diretoria fará o levantamento das doações e trará o relatório  na próxima reunião para 

decidirmos em plenária quando será  realizado o repasse , se aguardaremos o mês de Março (pois há 

previsão de novas doações em março)  , ou se faremos já neste início de Março. 4. Reunião com os 

Coordenadores de Comissões : A diretoria propõe uma reunião dia 15/02 ( Terça-feira)as 8:30 , On-

Line , visando reativar comissões, Rogério pontua que é necessário manter a dedicação das comissões , 

seus coordenadores e secretários(as), com as atas, agendas  e pautas de reuniões  devidamente 

registrado e enviado à secretaria do CMDCA,  bem como ativar algumas comissões que não estão se 

reunindo, e etc, então esta reunião será para ter este alinhamento e ouvir as dificuldades dos 

coordenadores. 5 . Conferência Municipal  do CMDCA: A diretoria já iniciou o levantamento de 

empresas para a realização da conferência, na próxima reunião traremos  algo mais concreto. 6. 

Atualização do Comitê da Escuta Especializada: Sra. Patrícia , secretária do comitê ,relatou que foi 

iniciado o cronograma como foi estabelecido, comenta que Aline da empresa  La-rima consegue dirigir 
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bem as ideias com a participação dos atores da rede , o fluxo está quase pronto, houve uma boa 

participação , tem vários integrantes que não estão participando , Rogério comentou que solicitou para 

Joseane coordenadora ,  um relatório para encaminharmos a promotora, aos secretários e para o 

prefeito, visando levantar os integrantes que não estão participando. Gerson comenta que o Esporte 

não tinha um fluxo e estão montando um pré-fluxo e que estão cientes que receberão capacitação sobre 

este tema. 7. Oportunidades às Comissões e Conselhos Tutelares :  Patrícia , coordenadora da 

comissão de Acolhimento, pontua algumas considerações,  solicita que a Bolha de Sabão , responsável  

pela República participe da comissão de Acolhimento, visto que a república já esta em funcionamento 

e a importância de ter um representante. Patrícia relata que a partir  de Janeiro de 2022, a ABID está 

atendendo os adolescentes que eram atendidos pelo Manaem, infelizmente foi tudo muito corrido pois 

somente em Dezembro foi concretizado que eles iriam para o ABID, foram feitos as alterações básicas 

estruturais do imóvel pela prefeitura ;   tem sido um  grande desafio esta  adaptação , não somente os 

adolescentes mas todos os envolvidos, quanto a  subvenção da prefeitura ,ainda não foi deferido o 

valor  do repasse e ABID desde de janeiro não  recebe subvenção municipal , Patrícia comenta que o 

que a prefeitura está propondo financeiramente ,  não é o suficiente para atender  esta norma 

formatação de atendimento. Rogério coloca que a prefeitura tem um contrato  e está sendo revisado 

para um reajuste ,  e estão em negociações , confirmou  que a subvenção de janeiro será  repassado 

como Indenização , no momento esta negociação está na  Secretaria de Negócios  Jurídicos por ser um 

aumento acima do teto . Rogério sugere que o CMDCA envie um ofício à Secretaria de Assistência 

Social para esclarecimentos sobre este assunto. A  intenção deste ofício é trazer esclarecimentos , e que 

esta situação seja resolvida o quanto antes. Quanto aos Conselhos Tutelares ,  a Conselheira  Sra.  

Sônia  relata que o Conselho I está  articulando os assuntos de atendimentos  com a rede e está fluindo 

muito bem. Rogério , o presidente , agradece a presença de todos , dando por encerrado a reunião. 

Indaiatuba,  08 de Fevereiro de 2022. 

 

 

Rogério Silva Siqueira     Silvana Amaro Machado da Silva  

Presidente                  1ª Secretária  

 




